

Neuer Vorstand der Gemeinschaft Koblenz-Wallersheim

Im Juni 2022 wurde der Vorstand der Gemeinschaft Koblenz-Wallersheim neu bzw. wiedergewählt:

Der neue Vorstand: Hanni Krumscheid (Vorsitzende, 3. v. li.), Karl-Heinz Grundmann (Stellv. Vorsitzender, 2. v. li.), Dominik Nowak (Kassierer, 2. v. re.), Rita Klein (1. v. li.), Anja Nowak (nicht im Bild).

Für die ausgeschiedenen Mitgliedern des Vorstands (Marion Schäfer, 4. v. re., Agnes Schaefer, 3. v. re. und Willi Hettgen 1. v. re.) organisierte der neue Vorstand am 16.09.2022 im Brauhaus Mülheim-Kärlich zum Dank für ihre langjährige Arbeit zum Wohle der Gemeinschaft eine kleine Abschiedsfeier.



Weihnachtsfeier der Gemeinschaft Am Allerheiligenberg

Am 04.12.2022 fand in der Rudergesellschaft Lahnstein e.V. die traditionelle und besinnliche Weihnachtsfeier der Gemeinschaft Am Allerheiligenberg statt, zu der sich die Siedlerfamilien wieder zahlreich zusammengefunden hatten. Vorsitzende Simone Withum begrüßte die zahlreichen Gäste.

Bei Kaffee und Kuchen entwickelten sich an den Tischen rege Unterhaltungen, immer

mal wieder von kurzen Darbietungen unterbrochen.

Insgesamt ein gelungener Nachmittag, bei dem die Siedlerfamilien ihren Zusammenhalt weiter vertiefen konnten, vor allem aber von den Kleinen der Gemeinschaft sicher noch lange sprechen werden.



Wir gratulieren

Im Januar feiert Roland Walther, Ehrenvorsitzender des Landesverbandes Rheinland-Pfalz, seinen 81. Geburtstag. Roland Walther war Vorsitzender des Landesverbandes bis Mitte des Jahre 2014, doch er setzt sich bis heute für das Wohl des Verbandes und seiner Mitglieder unermüdlich ein.



Wir wünschen Dir, lieber Roland, für die kommenden Lebensjahre im Namen des Vorstandes und der Mitglieder des Landesverbandes von ganzem Herzen alles erdenklich Gute, vor allem aber Gesundheit.